

まっこり



家庭教育情報誌

能勢町子どもの未来応援センター

令和5年6月



遠足【一庫公園】



年長児・ 年長児公園た。 年本でに行きまでするとは、 本のではいました。のの までできまがいますが、 はいまがが、 はいまが、 はい



こどもの日

幼児組はホールに集まって「こどもの日」の由来などのお話を聞きました。各クラスでこいのぼり作りに挑戦!!

全員の手形・足形がうろこに なり、大きなこいのぼりができ あがりました。おもしろそうに 泳いでる~!





ふきのとうのすじとり

給食に使う「ふきのとう」のすじを 年長児がきれいにとってくれました。 次の日の給食に出ると「きのうとった やつや~」とおいしそうに食べていま した。

お茶会

年長児になり、お点前を始めました。 本格的な道具を前に少し緊張気味です。 2月には保護者の方を淨るりシアターに お招きしておもてなしをします。



* 認定こども園 みどり丘幼稚園



・ みどり丘こどもの日

子どもの日にちなんで、かぶとを折ったり、こいのぼりに興味を持って、みんなで5月の端午の節句をお祝いしました。



「やってみたい!やってみよう!」の気持ちを 大切にしゃぼん玉のように心も体も大きくなぁ ~れ!





いろんな道具を使ってやってみよう! 不思議がいっぱい! たくさん できたね!



年長·年中児は裏山登り! 大きな声で「やっほ~!!」

> かぶとを作ったよ みんなでかぶってみよう!



シールのうろこを貼ったよ!こいのぼり制作







前期課程1~6年生

4月から10人の仲間が増えました!

「コミュニケーション力」育成を軸とした「グローバル英語」

①自分のことを伝えあう ②オープンマインド (心をほぐすとりくみ) を大切にする ③地域とつなげる ④つながろう、伝えようといった気持ちを高める

5/11 好きなものインタビュー What fruit(color animal) do you like?(4年生)

習ったフレーズを使い、担任の先生・ALTの先生・クラスメイトに積極的にインタビューをしています





5/11 フィリピンからのゲスト(理科の先生)との交流(5年生)

歌やパズルによりフィリピンの文化に触れ、ペーパークラフトでジャイロコプターを作成しました





5/12 Let's try! Where are you from? I'm from ~.(3年生)

I'm from ~.の「~」にいろいろな国をあてはめるビンゴで楽しみ、会話も自然に身につきます





こんにちは 家庭教育支援チーム 「ほっこり」です!

☆ こんな活動をしています ☆

- ・年に3回(6月、10月、1月)情報誌「ほっこり」 やお得な情報を持って、お家に訪問しています。 対象年齢は5歳児、1年生~6年生です。
- ・能勢ささゆり学園へ年に3回、「ほっこり週間」として1週間、支援員が学校での様子を見学します。



4人の子どもの 子育て中です! 韓 国 ド ラ マ が 大好きです〇



13歳。ひとつ ひとつのしぐさ に癒されてい ます®

愛犬コーギー



中村能子

新メンバー、伊丹出身の清水奈都子です。 友人らと歌垣に畑を借りて、たびたび寄せてもらっていたところ、「やっぱり能勢に住みたいね」と17年前尼崎から夫と幼い子らとともに引っ越してきました。こちらでは浄瑠璃と出逢い「能勢人形浄瑠璃鹿角座」にて娘、息子と一緒に活動させてもらうようになりました。今年度から「ほっこり」で皆さんにお会いできることを楽しみにしています

※



清水奈都子

能勢の子どもたちやお家の方と一緒に、笑ったり泣いたりしたいと思っています。 よろしくお願いします⑤



フイー

同級生5人でバンドを組んでキーボードを担当しています。 ライブに向けて練習開始᠍



倉脇清美

たくさんの人と 会話して「あっ そうなんだ!」と 学びたいです⑬



北智恵美

年3回の家庭訪問でお会いできるのを楽しみにしています。よろしくお願いします③



東ひろ子

お子様、保護者の皆様とお会いしてお話できることをうれしく思っています③



野木幸代

田舎が好きで能勢にやってきました。皆さんに接することで自分自身も勉強させていただきます。よろしくお願いいたします③



新田千佳

明日はいい日に! 毎日頑張るお母さんお父さんへ。 何かヒントになるといいなあ。 あ!ビビッとくる言葉だけ心にとめて、 当てはまらんのは ほっといてえなぁ~♪

おせっかいおばちゃんの

「最近みつけた グッときた名言集」

◇ 勘違い8か条 ◇

出典:「きっと明日はいい日になる」田口久人

編集後記

こんにちは!昨年度末に乾支援員が引退し、今年度より清水支援員が加わりました!心新たに9人でスタートします。よろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症の位置づけが5類に移行し、今年度は「元気ひろば」も開催予定です。子どもたちと一緒に楽しい時間が過ごせるのを楽しみにしています。

世間もだんだんと動き出し、ちょっとずつ、以前の生活が戻って来ているように感じます。私も大好きな旅行に何にも気にせず行けるのが今から楽しみです。今まで我慢してきたいろいろなことを再開して、楽しい思い出がこれからたくさん溢れますように。!(^^)!

能勢町家庭教育支援チーム「ほっこり」

☎731-2150 家庭教育支援担当

